

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 10 Bungku
Kelas / Semester : IV / 1
Tema : Indah nya Kebersamaan
Sub Tema : 2. Kebersamaan dalam keberagaman
Pembelajaran ke- : 1
Alokasi waktu : 2 jam Pelajaran (2x 35 menit)
Muatan : Ilmu Pengetahuan Sosial

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar peserta didik mampu menjelaskan keberagaman agama dan kepercayaan yang terdapat di provinsi setempat secara lisan maupun tulisan.
2. Melalui diskusi peserta didik mampu mengkomunikasikan pengalaman toleransi dan kerja sama antar teman berbeda agama sebagai identitas bangsa Indonesia secara lisan maupun tulisan.
3. Melalui mengamati gambar atau mencari informasi di masyarakat peserta didik mampu menuliskan cirri khas masing – masing agama yang terdapat di provinsi setempat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	A W
PENDAHULUAN	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mempersiapkan diri untuk menerima pelajaran.2. Membaca doa sebelum belajar dipimpin salah seorang peserta didik3. Menyanyikan lagu Kebangsaan Indonesia Raya.4. Guru mengingatkan kembali materi pelajaran yang telah dipelajari dan mengaitkan / mengenalkan dengan materi yang akan diajarkan.5. Menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan diajarkan dikaitkan dengan kehidupan sehari – hari.	10 menit
INTI	<p>Model Pembelajaran kooperatif pendekatan seitifik</p> <ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mengamati gambar rumah ibadah yang disajikan guru.2. Guru mempersilahkan masing – masing kelompok untuk bertanya mengenai hasil dari pengamatan yang dilakukan.3. Kelompok lainnya menanyakan hal – hal yang belum diketahui atau yang kurang jelas.4. Kelompok lainnya menanggapi pertanyaan yang diajukan.5. Peserta didik mendiskusikan penerapan toleransi antar teman berbeda agama untuk menjaga kerukunan.6. Setelah selesai diskusi tanya jawab setiap kelompok menuliskan hasil dari pembahasan yang menjadi permasalahan.7. Masing – asing kelompok mempresentasikan hasil pembahasan kelompok yang telah ditulis.8. Peserta didik bersama guru menyimpulkan topic yang telah dibahas dan didiskusikan setiap kelompok.9. Guru mempersilahkan kembali kepada peserta didik untuk menanyakan bila masih ada hal – hal yang belum jelas.	45 menit
PENUTUP	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan harapan – harapan kepada peserta didik.2. Guru menjelaskan tentang penilaian pembelajaran3. Peserta didik mengerjakan soal – soal yang diberikan guru.4. Guru bersama peserta didik mengakhiri pembelajaran dengan membaca doa.	15 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Soal diberikan dalam bentuk lembar kerja siswa

1. Jelaskan keberagaman agama yang terdapat di Indonesia khususnya di Provinsi Sulawesi Tengah !
2. Jelaskan sikap yang baik sebagai wujud toleransi terhadap teman yang beda agama untuk mewujudkan kerukunan di lingkungan masyarakat!
3. Lengkapi tabel berikut sebagai ciri khas keberadaan masing – masing agama!

No.	Nama Agama	Rumah Ibadah	Hari Besar Keagamaan
	Islam		
	Kristen		
	Katolik		
	Hindu		
	Budha		
	Konghucu		

Bungku, 13 November 2021
Kandidat

SUNARDIN HADADI
NIP. 196702022003121002